



SALVADORE - EPILEPTIKER



Salvadore ist im Jahr 2010 geboren – er leidet an epileptischen Anfällen.

Um die Anfälle zu reduzieren, braucht Salvadore täglich seine Tablette – diese nimmt er sehr gut an. Da er unbedingt seinen Freigang braucht, darf er trotz Epilepsie nicht eingesperrt werden. Es kann natürlich vorkommen, dass er während seinen Streifzügen einen Anfall hat und dann nicht mehr nach Hause findet. Bisher haben ihn aber Tierfreunde immer sicher nach Hause gebracht.

Ideal wäre natürlich auch ein grosser eingezäunter Garten. Wer gibt dem hübschen Kater noch einmal eine Chance? Salvadore versteht sich mit Hunden, anderen Katzen und hat ein wunderbares, grosszügiges, herzliches Gemüt.

Interessenten wenden sich bitte an:

Nagerstation

8912 Obfelden

ruth.morgenegg@bluewin.ch

www.nagerstation.ch

"Ein Herz für Handicap Katzen Schweiz" – www.handicapcats.ch - E-Mail: kontakt@handicapcats.ch